
 
第 1721回（3月 23日）例会報告 

 
＊点    鐘     新井 啓介 会長 
＊ロータリーソング斉唱 奉仕の理想 
＊４つのテスト唱和 
＊来訪者紹介 
＊会長報告       新井 啓介 会長 
＊幹事報告       島崎 義春 幹事 
＊出席状況報告     上原 謙一 委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦 委員長 
＊卓話     
        行田市長  工藤 正司様 

 
 

会長報告 

 
会長 新井啓介 

｢暑さ寒さも彼岸まで｣、昨日、東京のさくらの開

花ニュースが入って来ました。 
これから全国各地のさくらが話題になる季節とな

りました。また、季節の変わり目ということで、会

員皆様には健康にお気を付け頂きます様。 
本日は、行田市長工藤正司様にご来訪頂きました。

工藤市長様には、ご多用の中ご都合をつけて頂き卓

話 
をお願いいたしましたが、よろしくお願い致します。 
昨年 7月より始まりました今年度ですが、工藤市長
様には、大変お世話になっております。進修館高校

の青少年交換学生、市政 60 周年協賛事業として開
催させて頂きました「キタミソウＰＲ大作戦」、

RID2570 第五グループのＩＭの開催、「忍川のさく
ら植樹」など、これまでにご協力を頂きましたこと、

大変感謝しております。 
さて 4月 4日～6日の韓国・慶州、釜山の観桜親

睦旅行ですが、さくらの開花が丁度良いことを記念

しておりますが、5 日の新釜山ＲＣとの交流は、合
同例会(夜間例会)で行なうことになりました。参加
者皆様には、是非楽しみにして頂くと共に、ご協力

お願い致します。 
一方、今年度最後の事業「我等の生業」の発刊は、

只今その作業を進めておりますが、6 月 1 日を「我
等の生業」発刊記念例会として開催すべくその準備

を進めておりますので、ご協力お願い致します。尚、

明日は、細井ガバナー補佐のご自身の出版記念パー

ティーです。工藤市長様もご臨席頂けると伺ってお

りますが、会員皆様ご出席よろしくお願い致します。 



幹事報告 

 
幹事 島崎義

春 
それでは、幹事報告をいたします 

ガバナーエレクト事務所より、2010‐11 年度の地
区役員の委嘱の案内が届いております。 
地区支援グループコーディネーターに細井保雄今

年度ガバナー補佐、職業奉仕委員に川辺秀夫パスト

会長、世界遺産登録推進委員に新井啓介本年度会長、

青少年交換委員に本年に引き続き、矢澤大和パスト

会長、米山奨学推進委員に横川福治パスト会長、以

上５名 
３月、４月の例会プログラムを、確認。 

３月３０日(火) 『私の生業 第五回』私の生業 卓
話者は、新井会長。理事会も、開

催。 
４月 ４日(日)～６日(火) 慶州･釜山の 春季親睦

観桜旅行。参加される方は、産文

脇駐車場 ６：００ 出発。 

４月１３日(火)  明日のための特別委員会担当例
会、 
橋本エレクト。 

４月１８日(日) 2009‐10 年度 国際ロータリー第
2570地区  地区大会  
会場は、本庄市民文化会館 産文

脇駐車場 ８：００  集合･出発  

地区大会展示用の『さくら植樹』

のパネルも、ガバナー事務所に、

送付済み。 

４月２７日(火) 行田市出身の映画監督 茂木 薫
さんの卓話です。 

引き続き、報告事項です。 

明日、３月２４日(水) 財団法人 日本さくらの会
『第４５回 さくら祭り中央大会』
国会議事堂前の『憲政記念館』 

 
３月２９日(月) 地区大会記念『ポリオ撲滅チャリ

ティコンペ』  こだまゴルフクラ
ブ 

４月 ２日(金) 『行田とものつくり大学を結ぶコ
ンサートＶｏ１･６』が、ものつく

り大学体育館で、午後１時３０分よ

り。 
４月１１日(日) 『星川とキタミソウを守る会』総

会及び「行田の自然」上映会 及び
キタミソウの観察･星川の清掃活動   

南河原公民館 
４月２３日(金) 熊谷西ロータリークラブ 創立３

５周年記念式典  熊谷市 キング
アンバサダーホテル 

４月２５日(日) 2010 年国際ロータリー第 2570 地
区 地区協議会 深谷市の埼玉工業
大学 １０時 点鐘 

４月２６日(月) めざせ世界遺産キャラバン隊 
 所沢中央ロータリークラブ 

最後に、細井ガバナー補佐が、『地域 いちばん住

宅をつくる』と言う本を出版。明日、ベルヴィアイ

トピアにて、出版記念パーティー開催。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
 

                                                               

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 24名   6名 75.0% 

   



ニコニコ報告 
              五十幡 和彦委員

長 

新井会長 行田市長工藤正司様、本日はようこそご

来訪ありがとうございます。卓話宜しく

お願い申し上げます。 
明日、島崎幹事と共に「日本さくらの会」

の総会に行ってまいります。 
島崎幹事 工藤市長様、大変お世話になっておりま

す。また本日は宜しくお願い致します。 
３月１９日、娘の誕生日をＩＭの反省会

ですっぽかしたせいで、昨日「お台場の

ヴィーナス・フォート・アウトレット」

に１日付き合わされ、本日は思いっきり

疲れております。Ｈ補佐、Ｙ委員長、「ど

うしてくれるんだ」 
小澤誠邦会員 工藤市長様の卓話、心よりご期待申

し上げます。 
     毎日新聞川柳入選作を発表します。 

「ついに来た 地図にはないが 八十路

坂」 
清水会員 「行政の 展望明るし 風光る」 

工藤市長さん、本日はご来訪有難うござ

います。 
斉藤会員 工藤市長さん、ご来訪ありがとうござい

ます。我が家のヒガン桜が満開になりま

した。 
松岡会員 「街づくり 取組みを聞く 春の例会」 

市長さん、本日は有難うございます。  
古田会員 工藤市長、ご来訪、お話を楽しみにして

おります。 
細井会員 工藤市長様、ご来訪ありがとうございま

した。 
     １８日、２人目の内孫が生まれました。

内と外で合計８名になりました。 
川辺会員 時代をとらえる工藤市長様の卓話、楽し

みにしています。今日は有難うございま

す。 
小澤健一会員 工藤市長の卓話宜しくお願い致しま

す。 
矢澤会員 ご多用のところ工藤市長にはお越し頂き、

ありがとうございます。卓話楽しみにし

ています。 

阿部会員 公務に多忙な中、本日はありがとうござ

います。先日は市民大学講座の方でもお

世話になりました。本日は宜しくお願い

します。 
 
 
 
半田会員 ニコニコ同様、国際奉仕員会への御奉仕

もお願い致します。箱を回しますので宜

しくお願いします。 
戸ヶ崎会員 工藤市長様、本日はようこそお越し頂

きました。卓話宜しくお願い致します。 
同文   田中清自会員、田邉会員、渡辺会員、前

澤会員、田中利幸会員、鈴木会員、上原

会員、永沼会員、時田会員、五十幡会員 
 
 

卓話報告  
 

 
行田市長 工藤正司 様 

 
 


